

2026 SHOWDOWN SERIES SESSIONS

du 23 mai au 19 juillet 2026



Directeur de ligue :

Edson Chelot - ebsaleague@ebsacademy.ca

Administration et comptabilité :

Michelle Moreau Robert - admin@ebsacademy.ca

Règlements de l'événement

- Aucun flânage ne serait toléré
- Les vestiaires sont principalement réservés aux participants
- Ne rien laisser dans les vestiaires. Garder vos objets personnels avec vous. Nous ne sommes pas responsables des objets perdus ou volés.
- Aucune nourriture n'est permise sur les terrains de jeu
- Les équipes doivent laisser leur banc propre et sans débris après chaque match
- Se comporter avec respect pour les autres, les lieux et l'équipement.

“Tolérance zéro” pour la violence, l'harcèlement ou la discrimination. Toute formes de violence, d'harcèlement ou de discrimination mènera à une expulsion immédiate des lieux.

Règlements des parties

- Nous appliquerons les règlements de base de la F.I.B.A.
- Les matchs doivent débuter à l'heure exact prévu et ne pas être devancé
- AUCUN joueur ne peut être plus âgé que sa division au 1er septembre 2026:
 - o U11 - ne pas avoir 12 ans avant le 1er septembre 2026
 - o U13 – ne pas avoir 14 ans avant le 1er septembre 2026
 - o U15 – ne pas avoir 16 ans avant le 1er septembre 2026
- Les joueurs peuvent seulement jouer pour une équipe qui participe dans les séries. S'il y a lieu qu'un joueur joue pour une deuxième équipe, toutes les équipes impliquées seront disqualifiées.
- Toutes les équipes doivent arriver trente (30) minutes avant chaque match
- Un minimum de cinq (5) minutes d'échauffement sera permis avant chaque partie
- Une période de grâce de **10 minutes** à partir du début prévu du match sera accordée à une équipe en retard. Si l'équipe n'est pas arrivée après 10 minutes, le match sera déclaré un forfait

- Les équipes arrivant dans la période de 10 minutes seront autorisées à s'échauffer pendant cinq minutes afin d'éviter les blessures.

- Chaque équipe doit aligner un minimum de cinq (5) joueurs afin de débiter la partie, mais doit avoir au moins huit (8) joueurs avant la mi-temps.

- Il n'y a aucune règle de participation pour aucune catégorie. Des remplacements peuvent être effectués dans les situations de "balle morte".

- Aucun ballon ne sera fourni – Chaque équipe est responsable d'apporter ses propres ballons bien identifiés pour l'échauffement. Le ballon de match sera fourni par l'équipe local

- Taille de balle à utiliser:

U11	Ballon 27.5 ou grandeur 5
U13	Ballon 28.5 ou grandeur 6
U15	Ballon 29.5 ou grandeur 7

- Temps d'arrêts alloués par équipe (non cumulatifs) :

- o Deux (2) temps d'arrêt pour la première demie de jeu

- o Trois (3) pour la deuxième demie

- o Un (1) temps d'arrêt par période de prolongation

- Temps de jeu - quatre (4) quarts de huit (8) minutes à temps arrêté.

- Le temps continu n'est pas autorisé en aucun circonstance

- Dès qu'un écart de 40 points s'affiche sur le tableau, le score affiché sera remis à 0 - 0. Seulement la feuille de match sera utilisée pour garder le pointage.

- Chaque période de prolongation sera de trois (3) minutes à temps arrêté

- Une pause de cinq (5) minutes sera allouée à la mi-temps

- Deux (2) fautes techniques dans une même partie entraînera une suspension immédiate d'un match de la personne prise en défaut

- Les joueurs et les entraîneurs expulsés d'une partie devront quitter le banc d'équipe de façon respectueuse

- Un joueur se voyant attribuer cinq (5) fautes personnelles au cours du même match sera retiré de ce dernier

- À la cinquième (5^e) faute d'équipe et à chacune suivante au cours du même quart de jeu, l'adversaire recevra des lancers francs « bonus »

- La défensive de zone demi-terrain n'est pas permise

Règlements additionnels par catégorie

U11 Filles et Garçons:

- Les tirs à 3 points sont découragés et sont comptabilisés comme 2 points seulement
- La défensive de zone demi-terrain n'est pas permise
- Hauteur de panier: 10 pieds

U13 Filles et Garçons:

- La défensive de zone demi-terrain n'est pas permise

Statistiques et parties de championnat

Les quatre premières équipes de chaque division avancent aux parties finales le dimanche 19 juillet 2026

Les gagnants de chaque division sera déterminé par:

- Leur classement/nombre de points
- S'il y a une égalité, le résultat de la partie entre les deux équipes avec la même fiche déterminera le gagnant
- Advenant une triple égalité, le différentiel serait appliqué et l'équipe avec le plus de points terminera en première position
- Le différentiel maximal accordé par match sera de vingt (20) pts
- Les équipes restantes utilisent les résultats entre elles pour déterminer les positions de chacune - Si cette comparaison n'est pas possible, le différentiel serait utilisé.
- Si 2 équipes restent toujours égales après le différentiel, l'équipe ayant le moins de points contre gagnerait.
- Chaque match résultant en forfait se terminerait par le pointage de 20 à 0.

Informations importantes

Lieux :

Cegep Edouard-Montpetit (CEM)

A, B, C, D, E

260 de Gentilly Street, Longueuil QC, J4H 4A4

Des frais de stationnement peuvent être demandés par l'établissement

Le stationnement gratuit dans les rues avoisinantes est disponible.

Frais d'entrée au tournoi:

10\$ par jour

12 ans et moins – Gratuit

Maximum de trois (3) représentants par équipe auront un accès gratuit

SVP aviser vos équipes et les parents de votre organisation des frais applicables

Horaire et résultats :

L'horaire et les résultats sont accessibles via l'application « EXPOSURE BASKETBALL » Nous vous invitons de télécharger l'application et de suivre votre équipe ou d'accéder par le web en utilisant le lien suivant

<https://basketball.exposureevents.com/267301/showdown-series-sessions/schedule>

Cantine sur place:

Une cantine sera offerte sur place par la fondation Inspirez le changement avec café, rafraîchissements, collations et autres produits disponibles durant toute la durée de l'événement.

2026 SHOWDOWN SERIES SESSIONS

May 23rd to July 19th, 2026



League Director:

Edson Chelot - ebsaleague@ebsacademy.ca

Administration and accounting:

Michelle Moreau Robert - admin@ebsacademy.ca

Event Rules

- No loitering is permitted
- Locker rooms are used primarily for participating teams
- Do not leave anything in the locker rooms. Always keep your personal belongings with you. We are not responsible for any lost items
- No food is allowed on any of the courts
- Teams must leave their bench clean and free of debris after each game
- Respect others, the facilities and the equipment.

**"Zero tolerance" for violence, harassment or discrimination.
Any form of violence, harassment or discrimination will
result in immediate eviction from the premises.**

Game Rules

- F.I.B.A. basic rules apply
- Games must start at their scheduled times and must not be advanced
- Players must not be older than their age division as of September 1st, 2026
 - o U11 - cannot turn 12 before September 1st, 2026
 - o U13 - cannot turn 14 before September 1st, 2026
 - o U15 - cannot turn 16 before September 1st, 2026
- Players are only allowed to play for one team during the event. If a player

participates on more than one team, all teams involved will find themselves disqualified.

- All teams must arrive 30 minutes before tipping off
- A minimum of five (5) minutes and a maximum of twenty (20) minutes will be attributed for warm-up before each game
- A 10-minute grace period from the scheduled start of the game will be granted for a late team. If a team does not show up during the grace period, the game will be forfeited.
- Teams arriving in the 10-minute period will be permitted a five-minute warm-up to prevent injury.
- The participation rule does not apply to any division. Substitutions can be made in "dead-ball" situations.
- Each team must have a minimum of five (5) players to start a game and eight (8) players by halftime.
- No balls will be provided – Each team is responsible for bringing their own well identified balls for warm-ups. The game ball will be provided by the home team.
- Mandatory ball sizes:

U11	27.5 ou size 5
U13	28.5 or size 6
U15	29.5 ou size 7

- Time outs granted (no carry-over):
 - Two (2) time outs in the first half
 - Three (3) time outs in the second half
 - One (1) time out per overtime period
- Game times : Four (4) quarters of eight (8) minutes
- Running time is not permitted under any circumstance
- If there is a point difference of more than 40 points, the score board will be reset to 0-0. The scoresheet will be used to continue keeping score.
- Each overtime period will be three (3) minutes stopped time
- Five (5) minutes will be allotted for half-time
- Two (2) technical fouls in the same game will lead to immediate expulsion of the person at fault and will resume to a one (1) game suspension
- A player with five (5) personal fouls during a game will be removed from the

game

- Any player or coach that gets expelled from a game must leave the bench respectfully
- At the fifth (5th) and all consecutive fouls in the same quarter, the opponent will receive « bonus » free throws

Additional rules by category

U11 Girls and Boys:

- 3-pointers are discouraged and will only count as 2 points
- Half-court zone defense is not permitted
- Net height: 10 feet

U13 Filles et Garçons:

- Half-court zone defense is not permitted

Statistics and championships

***The top four teams from each division will advance to the finals on
Sunday, July 19th, 2026***

The winners of each division will be determined by:

- The team's win/loss record/Number of points
- Two-way ties are determined by head-to-head matchups
- If more than two (2) teams tie, a point differential tiebreaker will be applied
- The maximum points for or against allotted to any team is twenty (20) points.
- The team with the most points will be determined as the 1st seed.
- The remaining teams will then use the head-to-head tiebreaker to determine the seedings. If no head-to-head is applicable, then the point differential tiebreaker will be applied.
- If two (2) teams are still tied after the application of the point differential formula, then the fewest defensive points allowed will break the tie.
- The score of all forfeits shall be 20-0.

Important Information

Locations:

Cegep Edouard-Montpetit (CEM)

A, B, C, D, E

260 de Gentilly Street, Longueuil QC, J4H 4A4

Parking fees may apply by the establishment

Street parking is available nearby at no cost

Entrance fees

10\$ par jour/per person

Under 12 years old - free

Maximum of 3 team representatives will be granted free admission

Please advise your teams, coaches and parents of the admission fees.

Schedule and results:

The schedule and results are available through the « EXPOSURE BASKETBALL » app. We invite you to download the app and follow your team. You can also access the schedule via this link:

<https://basketball.exposureevents.com/267301/showdown-series-sessions/schedule>

On site canteen

An on-site canteen will be available throughout the event, offered by the Inspire Change Foundation, serving coffee, refreshments, snacks, and other food and beverage items.